

Compartir



COLOMBIA
11 Abr 2020 - 03:40 PM

Planta en refinería de Barrancabermeja es apagada por riesgo de coronavirus

Esta es la planta que fue apagada como prevención al coronavirus.

POR: NELSON DAVID CIPAGAUTA VELANDIA
@NelsonCipagauta

Ecopetrol empezó este fin de semana el apagado de una de las plantas en las que se procesa gasolina en la refinería de Barrancabermeja (Santander), el apagado de dicha unidad, ante el riesgo de contagio de coronavirus en el que se encuentran 30 operarios.

Carlos Guillermo García, gerente General del complejo petroquímico, señaló que dentro de ese protocolo **Ecopetrol** advirtió que los operarios de la planta tendrán un aislamiento preventivo, para lo cual fue necesario adecuar 30 camas en el club Miramar.

Lo propio se hará con los familiares de los obreros quienes reciben atención médica por parte del hospital que **Ecopetrol** tiene en Barrancabermeja, incluidos los servicios del tercer nivel cuando ha sido necesario, afirmó.



Lea También: Irresponsables pagaron servicio de ambulancia para violar cuarentena



Por esa razón, dijo, a Barrancabermeja llegaron tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) quienes en compañía de la Secretaría de Salud Distrital determinaron ampliar el cerco epidemiológico en el complejo petroquímico.

Dentro de este plan **Ecopetrol** confirmó que en la refinería se trabaja con el personal mínimo requerido para mantener el abastecimiento de combustibles en el país.

“La carga se redujo a la mitad y como parte de ese plan la refinería disminuyó en un 80 por ciento el personal que labora en las instalaciones, entre directos y aliados y tiene al 60 por ciento de sus trabajadores realizando “trabajo remoto” y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad”, enfatizó el funcionario.



Lea También: Dos internos muertos y uno hospitalizado por coronavirus en cárcel de Villavicencio



Las alarmas se encendieron cuando se conoció el primer caso positivo de coronavirus, el cual le generó la muerte a un trabajador de la estatal petrolera.

De inmediato se activaron los protocolos para establecer quiénes tuvieron contacto con esta persona, porque en las últimas horas se confirmó un segundo caso positivo.

Los expertos hicieron un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en las instalaciones y por supuesto en Barrancabermeja.

De igual forma, se conoció que **Ecopetrol** gestionó con el **Ministerio** de Salud la entrega de pruebas rápidas, las cuales se calcula llegarán la próxima semana, para aplicar a quienes corresponda, según el plan de trabajo que establezca el Instituto Nacional de Salud (INS).



Lea También: Hombre murió mientras reclamaba ayuda y duró más de 15 horas tirado en iglesia

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Barrancabermeja](#) / [Refinería de Barrancabermeja](#) / [Santander](#)

Le puede interesar:



JUDICIAL
Oficiales del Ejército serán sometidos a la JEP por masacre en Barrancabermeja

23 días
[Leer más](#)



COLOMBIA
Accidente de tránsito en Barrancabermeja deja dos personas fallecidas y ocho lesionados

3 meses
[Leer más](#)



COLOMBIA
Investiga posible retención de campesinos en Santander

4 meses
[Leer más](#)



COLOMBIA
Niña murió tras quedar atrapada en cruce de disparos en Barrancabermeja

5 meses
[Leer más](#)



COLOMBIA
Explosión en colegio de Barrancabermeja: 11 menores heridos

5 meses
[Leer más](#)



SECCIONES

- Inicio
- Política
- Judicial
- Deportes
- Entretenimiento
- Internacional
- Bogotá
- Colombia
- Tecnología
- Economía

RADIO

- RCN Radio
- La FM
- Antena 2
- La Mega
- RCN Mundo
- RCN 1
- El Sol
- Fantástica
- Alerta Bogotá
- Amor
- Radio Red

TELEVISION

- Canal RCN
- NTN24
- Nuestra Tele
- RCN Comerciales
- RCN Novelas

OTROS

- Fides
- La República
- RCN Radio 60 años
- RCN Social

SIGANOS

